

le bulletin de vote et le socialisme



"Démocratie véritable, authentique, renouvelée, sociale..."
A la veille des élections, on pourrait avoir l'impression,
en lisant tous les programmes, qu'une offensive générale est
lancée pour abattre le Gaullisme.

OR: personne ne propose de renverser l'état fort institué par le
coup d'état militaire du 13 mai. Tous préparent l'après-
gaullisme.

COMMENT:

-une partie de la bourgeoisie, satisfaite de la V^e Répu-
blique, est rentrée dans "l'opposition", contestant
uniquement la forme personnelle du pouvoir qui ne lui
semble plus aujourd'hui nécessaire. Elle critique les
aspects personnels de la constitution. LECANUET, GISCARD,
PREPARENT UN APRES-GAULLISME BOURGEOIS SANS LES COMMU-
NISTES.

-une autre partie fait les mêmes critiques.(article 16...)
MITTERAND, MENDES, etc... PREPARENT UN APRES-GAULLISME
BOURGEOIS AVEC SI POSSIBLE LES COMMUNISTES et l'inté-
gration du mouvement ouvrier.

-le Parti Communiste a abandonné son projet de nouvelle
Constituante. Il propose lui aussi pour plaire à ses al-
liés de "supprimer les articles de la constitution per-
mettant le pouvoir personnel".

CE N'EST PAS TANT LE POUVOIR PERSONNEL DE DE GAULLE QUI NOUS IM-
PORTE QUE LA NATURE DE CLASSE DE SON ETAT.

En face du pouvoir du Capital, aucune alternative ouvrière
n'est proposée:

- La classe ouvrière fait preuve d'une grande combattivité,
aucune perspective politique n'est donnée à ses revendica-
tions.
- La classe ouvrière a besoin de l'unité de ses rangs face
au pouvoir bourgeois, on lui propose en échange un bloc
avec la F.G.D.S., formation bourgeoise qui rêve d'une
expérience à la Wilson.
- La classe ouvrière doit faire bloc avec la Révolution
vietnamienne, aile avancée de la Révolution mondiale, on
lui propose un bloc avec le pro-américain Mitterand.

La seule perspective claire aujourd'hui: UN GOUVERNEMENT
DES TRAVAILLEURS S'APPUYANT SUR LES SYNDICATS ET LES PARTIS OU-
VRIERS. Seule une telle alternative permettrait le ralliement
d'une partie des couches moyennes, indécises quant à leur choix
entre le prolétariat et la bourgeoisie, au combat de la classe
ouvrière.

.../...